



## Réflexion spirituelle simple

*Les réflexions spirituelles suivantes s'adressent à notre vie vincentienne, tant au niveau personnel qu'en tant que membres de la Société. Elles approfondissent, entre autres, notre lien commun au service des autres, nos relations avec nos voisins démunis et entre nous, notre cheminement commun vers la sainteté, la mission de la SSVP et certains de ses principes directeurs et caractéristiques fondamentales.*

*Les conférences et conseils peuvent prévoir les utiliser lors de leur prochaine réunion ordinaire.*

### Réflexion : Inspirés par la compassion

*Lorsqu'il fut près de la porte de la ville, voici, on portait en terre un mort, fils unique de sa mère, qui était veuve; et il y avait avec elle beaucoup de gens de la ville. Le Seigneur, l'ayant vue, fut ému de compassion pour elle, et lui dit: Ne pleure pas! Il s'approcha, et toucha le cercueil. Ceux qui le portaient s'arrêtèrent. Il dit: Jeune homme, je te le dis, lève-toi! Et le mort s'assit, et se mit à parler. Jésus le rendit à sa mère. (Luc 7:12-15)*

Dans son homélie de la messe télévisée quotidienne du 19 septembre 2023, le père Dan Donovan, de l'archidiocèse de Toronto, s'est inspiré de cette histoire : *Au-delà du déroulement du miracle qu'elle relate, la lecture de l'Évangile en dit long sur Jésus et sa miséricorde. Et sur l'attention et le souci qu'il avait pour ceux qui étaient désespérément dans le besoin. À l'époque, il n'existait pas de filet de sécurité économique pour une personne comme la mère et la veuve, qui, selon toute probabilité, serait rapidement condamnée à la pauvreté. Face à sa situation, Jésus est poussé par la compassion à agir. Le don du miracle est avant tout inspiré par la compassion pour cette femme et pour son avenir.*

### Questions de réflexion

1. De quelles manières simples pourriez-vous inspirer et élever les autres?
2. Comment voyez-vous les souffrances de nos voisins dans le besoin?

**Prions...** Seigneur, fais que notre foi grandisse pour nous aider à transformer la vie des autres. Puisse nous élargir notre vision et trouver dans nos actions le véritable sens de l'aide aux personnes dans le besoin. Donne-nous la grâce de nous élever au-dessus de l'égoïsme, du cynisme et de l'insécurité.

Jose I. Torres, président du comité de spiritualité national

---

À propos de l'auteur : Jose est comptable professionnel agréé. Il est membre de la Conférence Saint John of the Cross, à Mississauga, Ontario, membre du comité de spiritualité du Conseil central du Grand Toronto et président et conseiller spirituel du Conseil particulier de Peel North.

Les personnes intéressées par des réflexions spirituelles peuvent envoyer un courriel à [jose.torres@rogers.com](mailto:jose.torres@rogers.com). De même, pour les réflexions du mois en cours et des mois précédents



qui peuvent être utilisées dans le cadre du volet « spiritualité » de la réunion de groupe, veuillez consulter le site suivant [Spiritualité – Société de Saint-Vincent de Paul – Conseil national du Canada \(ssvp.ca\)](http://ssvp.ca).